Cuarto.—Podrán interponer reclamación ante esta Dirección General, en el plazo de qu'nce días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la presente lista, aquellos que se consideren perjudicados por la misma.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I Madrid, 16 de agosto de 1977.—El Director general, Gabriel Cisneros Laborda.

Ilmo. Sr. Delegado general del Servicio de Univers dades Labo-

ADMINISTRACION LOCAL

23767

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Albacete por la que se señala fecha de comienzo de las pruebas de selección para proveer una plaza de Arquitecto.

Por Decreto de la Presidencia número 742, de fecha 15 de septiembre del año en curso, se señala el próximo día 26 de octubre, a las diecisiete horas, para el comienzo, en el Salón de Juntas del Palacio Provincial, de la celebración de las pruebas de selección para la provisión en propiedad de una placa de Arguitecto. plaza de Arquitecto.

Lo que se hace público para general conocimiento. Albacete, 15 de septiembre de 1977.—El Presidente.—8.900-E.

23768

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Pa lencia por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-opo-sición para la provisión en propiedad de una plaza de Médico Ginecólogo en esta Corporación.

Se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición convocado para la provisión en propie-dad de una plaza de Médico Ginecólogo, vacante en la planti-lla de esta Corporación Provincial, en cumplimiento de lo dis-puesto en la base de la convocatoria.

Aspirantes admitidos

Aguado Matorras, Julio. Berzosa González. Jesús. Fernández Escalada, Miguel Angel. Ibáñez Jiménez, Manuel. Martin Alvarez, Pablo. Sánchez del Río, Manuel.

5.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Se concede a los mismos el plazo de quince días prevenido en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo y número 2 del artículo 5.º del Reglamento General para ingre-so en la Administración Pública vigente, a fin de que los inte-resados puedan formular sus reclamaciones. Palencia, 1 de septiembre de 1977.—El Presidente.—8.492-E.

23769

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ta-rragona por la que se fija fecha para comienzo de los ejercicios en la convocatoria para proveer cuatro plazas de Bibliotecarias.

De conformidad con lo establecido en la base sexta de la De conformidad con lo establecido en la base sexta de la convocatoria, en su día publicada, para cubrir en propiedad cuatro plazas de Bibliotecarias, vacantes en la plantilla provincial, se ha dispuesto el comienzo de los ejercicios para el día 7 del próximo mes de noviembre, a las diez horas, en el Salón de Sesiones de esta excelentísima Diputación Provincial. Lo que se hace público para general conocimiento, en cumplimiento de lo establecido al respecto.

Tarragona, 19 de septiembre de 1977.—El Presidente.—El Secretario general.—8.930-E.

23770

RESOLUCION de la Diputación Foral de Guipúzcoa por la que se convoca opsición libre para la pro-visión de la plaza de Médico de Ginecología y Obstetricia del Hospital Provincial de Guipúzcoa.

El «Boletín Oficial de Guipúzcoa» número 102 correspondiente al día 28 de agosto de 1977, publica la convocatoria, bases y programa de la oposición libre para la provisión en propiedad de la plaza de Médico de Ginecología y Obstetricia del Hospital Provincial de Guipúzcoa.

El cometido de la plaza comporta la Jefatura del Servicio

de Ginecología y Obstetricia, y estará dotada con los emolumentos correspondientes al coeficiente retributivo 4, dos pagas extraordinarias por el importe del sueldo consolidado, trienios y demás retribuciones complementarias establecidas y que se establezcan, entre las que podrá figurar el complemento especial

establezcan, entre las que podrá figurar el complemento especial por prolongación de jornada.

Quienes deseen tomar parte en la oposición deberán presentar la oportuna instancia en el Registro General de la excelentístma Diputación Foral de Guipúzcoa, dentro de los treinta días hábiles siguientes a la fecha de publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», debidamente reintegradas y acompañadas de justificante de haber pagado en los Servicios de Depositaria Provincial los derechos de examen, que ascienden a 1.000 pesetas.

San Sebastián 30 de agosto de 1977.—El Secretario general, Gerardo García Lesaga.—V.º B.º: El Presidente, Santiago San Martín Morales.—8.432-E.

23771

RESOLUCION del Ayuntamiento de La Rinconada (Sevilla) por la que se deja sin efecto la convoca-toria amunciada para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar de Administración General de esta Corporación

Don Carlos Jiménez Ballesteros, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de esta villa hace saber que el Ayuntamiento Ple-Ayuntamiento de esta villa hace saber que el Ayuntamiento Pleno de fecha 30 de junio del año en curso, y en ejecución de lo
establecido en el Real Decreto-ley, 409/1977, de 2 de junio, por
el que se regula integración del personal interino, temporero,
eventual o contratado de la Administración Local como funcionarios de carrera, se acordó suspender y dejar sin efecto la convocatoria que para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar
de Administración General de esta Corporación fue anunciada
en el «Boletín Oficial del Estado», número 132, de fecha 3 de
innio de 1977. junio de 1977.

Lo que se hace público para general conocimiento en La Rinconada a 23 de agosto de 1977.—8.296-E.

23772

RESOLUCION del Ayuntamiento de Lejona por la que se hace pública la lista provisional de los as-pirantes admitidos a la convocatoria para proveer en propiedad, mediante oposición libre, dos plazas encuadradas en el subgrupo de Técnicos de Admi-nistración General.

Publicada en el «Boletín Oficial» del señorio de Vizcaya, número 114, de fecha 19 de mayo de 1077, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 172, de fecha 20 de julio de 1977, la convocatoria para proveer en propiedad dos plazas de Técnicos de Administración General de este Ayuntamiento, y concluido el plazo de presentación de instancias a que se alude en la disposición 3.º de dicha convocatoria, se hace pública, por el plazo de quince días hábiles y a efectos de reclamaciones, la relación de admitidos aprobada por este Ayuntamiento:

Aspirantes admitidos

D. María del Pilar Serrano Arroyo.

D. José Angel Bilbao Alcalde.
D. Teresa Lina Virto Larruscain.
D. Pedro Plans Portabella.

D. Aránzazu Usabiaga Elgarresta.
D. Juliana Pérez Marina.
D. Benito Diez Arce.

D. Andrés Prieto Alonso de Armiño. D. Francisco Javier Bolinaga Lecue. D. Fidel García Martínez.

D. Tomás Valdivielso Tejeiro.
D. José Manuel Amezaga Cuende.
D. Juan José Bereciartúa Rubio.
D. Elisabete Bizkarralegorra Otazca.
D. Fernando Fernández Monge y Gonzalez Audikana.
D. Marta Echevarría Herrerias.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público a los efectos previstos en el artículo 5.º del párrafo 2.º del Decreto de 27 de junio de 1968, número 1411, de oposiciones y concursos, y artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958. Lejona, 9 de septiembre de 1977.—El Alcalde, Ramón de Churruca Barrie.—8.560-E.

23773

RESOLUCION del Ayuntamiento de Melilla por la que se hace pública la lista de admitidos a la opo-sición para provisión en propiedad de dos plazas vacantes de Ordenanzas de aistintas dependencias.

Expirado el plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en la oposición para provisión en propiedad de dos

plazas vacantes de Ordenanzas de distintas dependencias, se hace público que han sido presentadas dieciocho instancias, suscritas por los señores que más adelante se indican.

Por reunir los requisitos exigidos y haber presentado la documentación requerida, son admitidos a la citada oposición los

siguientes solicitantes:

- D. Francisco Benítez Martínez. D. Juan Galiano Asensio.

- D. Juan Galiano Asensio.
 D. Pedro Leal Auge
 D. Francisco Yuste Suárez.
 D. Juan José Aguilera Sánchez.
 D. José Luis Heredia Jiménez.

- D
- Jose Luis Heredia Jimenez.
 Juan Santander Pareja.
 Francisco José Marqués López.
 José Antonio Sergio Ramírez.
 Valentín Campo García.
 Pedro José Sierra Aznar.
 Jorge Carretero Díaz. D.
- 11. ח
- D. 12.
- D. Manuel José Gámez Sánchez.
 D. Antonio Ciendones Martinez.
 D. Pedro Cuenca García.
- 14

- D. Ignacio Jesús Pérez Cobos.
 D. Juan José Pascual de Llana Escribano.
 D. Ginés Roldán Martínez.

Aspirantes excluidos: Ninguno.

Lo que se hace público a fin de que si los interesados consideran infundada la inclusión de alguno de los citados puedan interponer recurso de reposición ante la ilustrísima Alcaldía, en el plazo de quince días hábiles, a contar del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado

Melilla, 22 de agosto de 1977.—El Alcalde.—8.272-E.

23774

RESOLUCION del Ayuntamiento de Quintanar de la Orden (Toledo) referente a la convocatoria para proveer en propiedad, mediante oposición libre, dos plazas de Auxiliares de Administración Ge-

En el Boletín Oficial de la Provincia de Toledo» número 188, correspondiente al día 18 de agosto de 1977, se publica convocatoria para proveer en propiedad, mediante oposición libre, dos plazas de Auxiliares de Administración General en este Ayunta Iniciato do dadas con el sueldo correspondiente al

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Quintanar de la Orden, 25 de agosto de 1877.—El Alcalde.—

23775

RESOLUCION del Ayuntamiento de Reinosa por la que se anuncia oposición libre para proveer una plaza de Auxiliar administrativo.

Oposición para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar Administrativo

Coeficiente: 1.7.

Plazo de presentación de solicitudes: Treinta días hábiles a partir del siguiente al en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Publicación íntegra de las bases: «Boletín Oficial de la Provincia de Santander» número 113, de 21 de septiembre de 1977.
Reinosa, 23 de septiembre de 1977.—El Alcalde.—7.724-A.

23776

RESOLUCION del Ayuntamiento de Reus referente a las pruebas selectivas, con carácter restringido, convocadas para la provisión en propiedad de una plaza de Suboficial Jefe de la Policía Municipal.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona, de fecha 19 de septiembre de 1977, aparecen publicadas las bases que han de regir las pruebas selectivas, de carácter restringido, convocadas para la provisión en propiedad de una plaza de Suboficial Jefe de la Policía Municipal, de conformidad con lo previsto en el Real Decreto 1409/1977, de 2 de junio. con lo previsto en el Real Decreto 1409/1977, de 2 de junio. Dicha plaza está dotada con el sueldo de 198.189 pesetas anuales, pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos legales complementarios. El plazo de presentación de instancias es el de treinta días a partir de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, a no ser que se estime concluido el plazo por la presentación de instancias por parte de la persona que ocupa dicha plaza en forma interina.

Reus, 21 de septiembre de 1977.—El Alcalde accidental.—7.726-A.

23777

RESOLUCION del Ayuntamiento de Reus referente a las pruebas selectivas, de carácter restringido, convocadas para la provisión en propiedad de una plaza de Tecnico de Administración General, Oficial Mayor Letrado.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona», de fecha 19 de septiembre de 1977, aparecen publicadas las bases que han de regir las pruebas selectivas, de carácter restringido, convocadas para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico de Administración General —Oficial Mayor Letrado—, de conformidad con lo previsto en el Real Decreto 1409/1977, de 2 de junio. Dicha plaza está dotada con el coeficiente 4, pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos complementarios. El plazo de presentación de instancias es el de treinta días a partir de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, a no ser que se estime concluido el plazo por la presentación de instancia por parte de la persona que ocupa dicha plaza en forma interina.

Reus, 21 de septiembre de 1977.—El Alcalde accidental.—7.725-A.

7.725-A.

23778

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sestao refe-rente a la oposición celebrada para cubrir en pro-piedad una plaza de Delineante.

De conformidad con lo establecido en las bases de la convo-catoria, se hace público que el Tribunal Calificador de la opo-sición celebrada para cubrir en propiedad una plaza de Deli-neante de este Ayuntamiento ha formulado propuesta en favor de don José María Caño Martín.

Sestao, 3 de septiembre de 1977.—El Alcalde, Guillermo Dorronsoro Bilbao.—8.544-E.

23779

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se señala fecha de comienzo de los ejercicios en el concurso-oposición para proveer una plaza de Archivero.

El día 27 de octubre próximo, a las diez horas, en la Sala Capitular de este excelentísimo Ayuntamiento, tendrá lugar el comienzo de los ejercicios del concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Archivero.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Sevilla, 15 de septiembre de 1977.—El Alcalde.—7.609-A.

23780

RESOLUCION del Ayuntamiento de Silleda referen-te a la oposición restringida para cubrir en propie-dad una plaza de Administrativo de Administración General.

El Ayuntamiento de Silleda anuncia convocatoria de oposi-ción restringida, de acuerdo con el Real Decreto 1409/1977, de 2 de junio, para cubrir en propiedad una plaza de Administra-tivo de Administración General, dotada con los emolumentos co-rrespondientes al coeficiente 2,3, trienios, pagas extraordinarias y demás emolumentos que corresponden con arreglo a la legislación vigente.

lación vigente.

Entre los requisitos exigidos figura el de estar prestando servicios a esta Corporación como Administrativo de Administración General con carácter interino, temporero o contratado, con anterioridad al 1 de junio del año en curso, y seguir prestándolos hasta la publicación de la presente convocatoria, además de estar en posesión del título de Bachiller Superior.

Las convocatoria y sus bases están publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 202, del día 5 de septiembre actual, siendo los derechos de examen de 150 pesetas.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, a partir de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento. Silleda, 24 de agosto de 1977.—El Alcalde.—El Secretario.— 8.556-E.

23781

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia referente al concurso oposición restringido para pro-veer una plaza de Suboficial, seis de Sargento y ocho de Cabo, pertenecientes al Servicio Municipal de Extinción de Incendios y Salvamentos.

Admitidos al concurso-oposición restringido para proveer una plaza de Suboficial, seis de Sargento y ocho de Cabo, pertene-cientes al Servicio Municipal de Extinción de Incendios y Salvamentos.